
 

 Protokoll der Heimratssitzung vom 05.06.2019 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Felix  Kollenda begrüßt die Anwesenden um 20:15 Uhr und stellt die 

Beschlussfähigkeit mit 31 von 42 Hauseinheitssprechern (HES) und 2 von 3 

Vorstandsmitgliedern für Sach-  und  für Satzungsfragen fest. 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung  

Felix beantragt die Genehmigung der Tagesordnung . Die Tagesordnung wird mit 

31:0:0 angenommen [19-059]. 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 29.04.2019 

Weil das Protokoll noch nicht rumgeschickt wurde, wird die Genehmigung auf die 

nächste Sitzung verschoben. 

TOP 4: Berichte und Ankündigungen des Vorstands 

Finanzen   Pierre Salloum berichtet, das es nichts neues zu berichten 

gäbe und er Waldemar Schillings Amt als  

Waschmaschinen Finanzer übernommen habe  . 



 

OT Lena ist nicht anwesend, aber Garrit berichtet 

stellvertretend über die neuen Dokumente (Inventarliste, 

Kassenliste etc.) und das Wiki für die Tutorien. 

OT Felix berichtet , dass er nichts neues zu berichten habe. 

 

TOP 5: Kurzberichte der Tutorien und Ausschüsse 

Fetenraum : Daniel Polej berichtet es haben sich schon interner 

Interessenten gemeldet, aber da Verträge noch nicht 

vorliegen, könne noch nicht vermietet werden 

Familien : Katharina Fricke berichtet den Familien gehe es gut, es 

gäbe nichts neues.  

Getränke : Janina Wolfgramm berichtet, dass die Übergabe erfolgreich 

war und es werden zukünftig auch Sonntag 18 Uhr bis 

18:30  eine zusätzliche Öffnungszeiten geben. 

Heimkneipe I Enno Meyer berichtet, dass die erste Heimkneipe bereits 

stattgefunden habe, keine besonderen Vorkommnisse 

Heimkneipe II  Anes Ethemi habe nichts neues zu berichten, spricht aber 

die Reinigungsprobleme des Bodens an. 

Netzwerk-UB: Lisanne Jungkunze erzählt es gäbe  nichts Neues zu 

berichten. 



 

Info-Tutorium: Katharina Hartmann berichtet, dass das IFT alte Aushänge 

entfernt habe, es gibt allerding bei Haus 16 keine 

Möglichkeiten etwas auszuhängen.. 

Netzwerk-Technik : David Elgnowski berichtet, alles sei in Ordnung; nichts 

neues zu berichten. 

Netzwerk-Server : Daniel Gonzales Marx hat neue Hardware für Haus 12a 

bestellt, die Installation erweist sich aufgrund von privat 

installierten Geräten als schwierig, aber es müsse nur noch 

eine Bestellung gemacht werden, bevor es losgehen kann. 

Netzwerk-Finanzen : Kevin Barlog hat nichts zu berichten.  

Integration : Yannick Ewert ist zufrieden, dass die Ämter 

zusammengeführt wurden, es gab in der Vergangenheit 

kuriose Fälle. Er wird sich in der Zukunft eventuell mit Bitten 

um Hilfe an den Heimrat wenden. Die Beziehung zu den 

Johannitern ist gut. Allerdings gibt es ein 

Mülltrennungproblem. Dafür seien laut Beobachtungen 

allerdings größtenteils Studierende zur Verantwortung zu 

ziehen, da sie ihren Müll unsortiert bei den 

Flüchtlingsmüllplätzen entsorgen. Außerdem findet am 

28.06.19 Nachmittags das Sommerfest als zeichen 

hervorragender Nachbarschaft statt, es wäre schön wenn 

sich auch Anwohner aus dem restlichen ATW beim Helfen 

beteiligen könnten und viele Leute zu den Festlichkeiten 

mitbringen. 



 

Bienen  : Naomi Giesers berichtet, dass es den Bienen momentan 

gut gehe und sie auf mehr Honig in den kommenden Tagen 

warten. 

Verleih : Franziska Marker berichtet, dass die Übergabe  

stattgefunden habe. Es wurde eine neue Inventarliste 

aufgestellt und alle ausstehenden Gegenstände wurde 

wieder eingezogen. 

Werkstatt: Andre Dörfer berichtet, das Alles beim Alten sei. 

Waschmaschinen: Jan Estorf berichtet, es laufe gut, w4 in Haus 12 ist nun 

hoffentlich nicht mehr undicht. In den letzten Tagen  kam es 

dazu, dass die Automaten Münzen geschluckt haben, diese 

jedoch nicht gezählt wurden. Der Fehler wurde (hoffentlich) 

behoben.  

 

TOP 6: Satzungsänderung (wie vorgestellt am 29.04.2019) 

 

Garrit Meers berichtet über die Neuigkeiten in der Satzung, Yannick Ewert erklärt sich bereit 

die Satzung auf Englisch zu übersetzen. 

Des Weiteren stellt Gerrit Meers das Thema des Studentische Schlüsseldienst in den Raum. 

1. Soll der Gen abgegeben werden? Eine kurze Meinungsabfrage ergibt ein negatives 

Meinungsbild. 

2. Bei Beibehaltung des mit Aufwandsentschädigung zu Vergüten? 

Welche Erste frage sollen wir die gen schlüssel abgeben oder nicht ? mehrheit mit Ja  zweite 

frage wann sind die Zeiten die wir anbieten könnten unter der Woche und am Wochenende , 

Kosten und Co.. 

Es findet eine Diskussion statt und es kommt zur finalen Abstimmung über die Regulierung 

des Schlüsseldienstes.  



 

Die Änderung wurde angenommen mit  31:0:0 angenommen [19-060]. Der genau 

Wortlaut ist in der neuen Satzung unter Anhang §5 Absatz 5 zu finden und wird mit 

dem Protokoll der zweiten HS SoSe2019 angeheftet. 

 

TOP 7: Kassenprüfungen [ja|Enthaltung|Nein] 

 

Finanzen 1 Yannick Ewert berichtet über den Zustand der SV-Konten , Schlüssel sind alle  

da .Grünes Auto und Getränke Rechnung immer an Pierre weiterleiten . 

Yannick Ewert stellt den Antrag auf  Entlastung von Pierre Salloum Finanzen 

1. Der Antrag wurde mit 31:0:1 angenommen  [19-061]. 

 

TOP 6: Wahl eines Wahlausschusses und Wahlen 

Felix Kollenda bittet um einen Wahlausschuss. Der Wahlausschuss besteht aus 

Tobias Jan , Kevin Barlog & Garrit Meers . Felix bittet um die Bestätigung des 

Wahlausschusses. Dieser wird mit 28:0:1  [19-062] angenommen. Felix Kollenda 

übergibt die Redeleitung an den Wahlausschuss. Garrit Meers stellt die Ämter jeweils 

kurz vor. 

 

TOP 7: Wahlen 

Amt (Anzahl der 

gewählten Ämter) 

Kandidaten (Stimmen) 

(JA / NEIN / Enthaltung / 

Ungültig) 

Gewählte Kandidaten/-

innen 

Verleih  

Kommissarisch 

   Besmir    Braho      (32:0:0) Besmir Braho [19-063]. 

Information  

Kommissarisch 

Nils Lammers(32:0:0) 

 

Nils Lammers  [19-064]. 

Waschmaschinen Tutorium 

Kommissarisch 

Nicht besetzt  ---- 

 



 

Famillien Tut 

 

Lisa Baumann (32:0:0) 

 

Lisa Baumann  [19-

065]. 

 

 

Die Wahlen enden um 21:45. Felix Kollenda bedankt sich bei dem Wahlausschuss 

und übernimmt wieder die Redeleitung von Kevin Barlog. 

TOP 8: Berichte, Anträge, Anfragen und Sonstiges 

a) Anträge verbunden mit Ausgaben über 500€ (Anträge über 500€ sollten dem 

Vorstand eine Woche vor der HRS schriftlich und mit Begründung angekündigt 

werden.) 

1) Daniell Marx Gonzales stellte eine Antrag über 1630€ für Switch-Kästen aus 

den Mitteln des Netzwerktutoriums. (32:0:0).  [19-066]. 

2) Garrit Meers stellt stellvertretend für Waldemar Schilling einen Antrag über 

3000€ aus den Mitteln des Finanztutoriums, um eine Waschmaschine zu 

ersetzen 32:0:0  [19-067]. 

3) Garrit Meers stellt einen Antrag über 600€  für einen gebrauchten Drucker 

(400€) und Zubehör (Toner (100-150€), Papier (Rest) usw.) und Versand (35€) 

aus den Mitteln des Finanztutoriums 32:0:0  [19-068]. 

b) Anträge verbunden mit Ausgaben unter 500€ 

1) Lisa Baumann beantragt für das Familientutorium 40€ für Besen (4 große, 4 kleine) 

aus den Mitteln des Finanztutoriums. Der Antrag wird mit 32:0:0 angenommen  [19-

069]. 

2) Andre Dörfer beantragt 450€ aus den Mitteln des Finanztutoriums für Neuteile, 

Schläuche, Schlösser, Handwaschpaste, Ölpistole, Bunsenbrenner, Radio, 

Reifenhebener. Die Ausgaben sind nötig, da der Verlust eines Kompressors 

unerwartete Kosten verursacht hat.  [32:0:0]  [19-070]. 

 



 

3) Daniel Marx Gonzales beantragt 499€ aus den Mitteln des Netzwerkfinanztutoriums 

für fehlende Bauteile für den Netzwerk-Ausbau: Keystonemodule (90 Stück a 2.50€ 

und Lan-Kabelaufhänger: 10 Stück für je 16€ plus Versand). Der antrag wird mit 32:0:0 

angenommen [19-071]. 

 

4) Garrit beantragt 70€ für die Vorstandsübergabe und die Ausarbeitung des Wikis mit 

dem Rest des Vorstands.Der Antrag wird mit 30:0:2 angenommen [19-072]. 

5) Daniel Marx Gonzales beantragt für eine Hauseinheitsparty (18b-20c) 60€ für Bier 

und Getränke. Der Antrag wird mit 28:1:3 angenommen [19-073]. 

 

c) Sonstige Anträge, Anfragen und Sonstiges 

Garrit unterbreitet den Vorschlag, den Raum der Heimkneipe zu renovieren. Als 

problematisch sieht er den Boden, dessen Versiegelung nachlässt und so schwer zu 

reinigen ist, die Beleuchtung, welche er als düster beschreibt und den Schnitt des 

Tresens. Außerdem ist der Beamerkasten ungünstig und veraltet, die gesamte 

Verkabelung sei grauenhaft und schwer zugänglich, da die Lampenfassungen der 

Deckenleuchten nicht zugänglich ist. Außerdem gibt es zu viele Schränke, und die 

Kühlschränke beginnen den Geist aufzugeben, die Heizkörper sind z.T. defekt. 

Meinungsbild etwas machen: 33:0:3 .. Kevin Barlog, Christopher Kahrs, Enno Meyer 

und Christina Nyiri bieten sich an zusammen Vorschläge auszuarbeiten. 

Felix  Kollenda beendet die 2. Heimratssitzung des SS 2019 um 22.18 Uhr. 

 

 

Einladung zur nächsten Sitzung am Montag, den 03.06.2019 um 20:30 im Fetenraum 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3: Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 29.04.2019 und vom  

06.05.2019 

TOP 4: Berichte und Ankündigungen des Vorstandes 

TOP 5: Kurzberichte der Tutorien und Ausschüsse 



 

(TOP 6: Wahlen) 

TOP 7: Berichte, Anträge, Anfragen und Sonstiges 

 a) Anträge verbunden mit Ausgaben über 500 € 

 (Anträge über 500€ sollten dem Vorstand spätestens 1 Woche vor der 

HRS schriftlich und mit Begründung angekündigt werden.) 

 b) Anträge verbunden mit Ausgaben unter 500€ 

 

 

 

Da  ein Amt,  Waschmaschinen-Technik  (1 Jahr), frei ist , steht es bei der nächsten 

Sitzung bereit: 

In eckigen Klammern haben wir die vorherigen Amtsinhaber angegeben, wenn 

vorhanden.. 

● Waschmaschinen Technik 1 

 

Anwesenheitsliste 

 

Hausdelegierte    1. HS 2. HS 

      

Haus  Name   34 

8A  Waldemar Schilling x  

8 & 8b 

unbesetzt      

10  Franziska Marker x X 

  Christina Nyiri x X 

  Felix Kollenda x x 

      

10a  Jens Harbers x  

  Daniel Polej x x 

      



 

      

106      

10b  Enno Meyer x x 

  Vendula Stepanikova  X 

  Simon Eckardt x  

      

12  Pia Aminuzzaman x e 

      

12a  Caroline Gaibel x e 

  Katharina  Hartmann x x 

  Ariane Neustadt x x 

  Lisanne Jungkunz x x 

  Julia Dullhagen x  

  Diljwin Agam (V)   

  Bengt Ole Rose (V) x x 

      

12b  Janina Wolfgramm x X 

  Anwer Michael Karraz x  

  pierre salloum x x 

      

14  Ethemi Anes x x 

  Franziska von Wedel (v)   

      

14a  Christopher Kahrs x x 

  Tobias claus x x 

      

14b  Alejandra 

Garcia 

Ahumada   

      



 

16c  Fritz Eckstein x  

  Phillip Egbert x x 

  Anni Petersen (v)  x 

      

16d  Jan Estorf x x 

  Carl Tobaben x x 

  johannes isle (v)   

  Jonas Rubenvetter  x 

18/18a-20/20a  Andre Kern x x 

  Andre Dörfers x x 

  Garrit Meers x x 

  Naomi Giesers x x 

  Annika Klaß(V) x  

  Bosse Sporn (v) x  

  Greta Bartels (v)  x 

      

18b/18c-

20b/20c  Daniel Marx Gonzales x x 

  Alex Schlüsselburg x  

  Kevin Barlog  x 

22  Imke Fischer x  

  Katharina Fricke x x 

  Annika Haß x x 

  Caren Stachorra  x 

  Elie Salaün (V)  x 

  Josef Ortega (v)   

      

24  Kolja Hagenow x  

  Leila Horstmann   



 

  Simone Metz (V)   

  Paul Lampe (V)   

      

26  Sune Maute   

  Lisa Baumann  x 

  Julian Fricke   

      

    1. HS 2. HS 

Tutorien Name     

Finanzen Pierre Salloum   x  

      

O-Ref Felix kollenda   x x 

 

Lena Drößler 

(k)   x  

      

Bienen Namie Gieser   x  

 

Jonas Ruben 

Vetter (k)   x  

      

Werkraum Andre Dörfers   x x 

 

Benson 

Matawana   x x 

 Andre Kern (k)   x x 

 

Malte 

Dunkhorst (k)     

      

Fetenraum Daniel Polej   x x 

 

Alex 

Schlüsselburg 

(k)   x  



 

      

      

      

Getränke 1 Bengt Ole Rose   x x 

Getränke 2 

Janina 

Wolfgramm (k)   x  

      

Heimkneipe 1 Enno Meyer   x X 

 

Chrispopher 

Kahrs   x x 

Heimkneipe 2 

Anes Ethemi 

(k)   x x 

 

Christina Nyiri 

(k)   x X 

      

Familien 

Imke Fischer 

(zurück 

getreten 

05.05.19)   x  

 

Katharina 

Fricke (k)   x x 

 

Lisa Baumann 

(gewählt am 

06.05.19)    

x 

 

Information 

Janda Ahmad 

(k)   x x 

 

Katharina 

Hartmann (k)   x x 

 Nils Lammers    x 

      



 

Integration 

Ariane 

Neustadt   x x 

 

Yannick Ewert 

(k)   x  

      

Verleih 

Franziska 

Marker   x x 

 Besmir Braho    x 

      

Waschmaschin

en Jan Estorf (k)   x x 

      

      

Netzwerk-    x  

Service 

Lisanne 

Jungkunz   x x 

 Jens Habers (k)   x  

Technik Ardit Troski   x  

 

David 

Elgnowski (k)   x x 

Admin Leon Frangen   x  

 

Daniel Marx 

Gonzales (k)   x x 

Finanzen Kevin Barlog   x x 

 

 

 


